

Arlenis Sierra a clásica del pedal Flecha de Brabante



Photo des archives

La Habana, 14 abr (RHC) La cubana Arlenis Sierra volverá este miércoles a la carretera para disputar entre casi 140 pedalistas la Flecha de Brabante, una de las clásicas del pedal de Bélgica, categoría 1.1 de la élite de la Unión Ciclista Internacional (UCI).

Arlenis pedaleará con el número 91 y la acompañarán en esta fecha la española Eider Meriño (92), la mexicana Yarelis Salazar (93), las italianas Katia Raguza (94) y María Vittoria Sperotto (95) y la francesa Jade Teolis (96), la más novel de la sexteta del A.R. Monex.

La Flecha de Brabante tiene prevista su arrancada casi al mediodía y un recorrido de 127.3 kilómetros.

«Incluye 22 elevaciones cortas, pero exigentes, así como tramos sobre adoquines, pero Arlenis se siente bien y con excelente disposición para enfrentarla», comentó a JIT el cubano Leandro Marcos, del staff del club.

Esta será la séptima carrera de la antillana en la temporada 2021, iniciada el seis de marzo con su nuevo club en la fuerte Strade Bianche del calendario del Tour Mundial Femenino de la UCI, y en la que se situó en la plaza 36.

La siguiente competencia fue al otro día en la propia Italia, donde resultó oncena en el Trofeo Oro de Europa.

Arlenis sufrió el 11 de marzo un accidente en el entrenamiento, pero pudo recuperarse a tiempo para viajar con su equipo a Bélgica, donde reapareció el día 25 en el Oxyclean Clásico Brugge-De Panne (TMF) con un puesto 17.

En la siguiente se incluyó nuevamente entre las primeras al pasar la raya de sentencia decimoquinta en la fuerte carrera Gent-Wevelgem (TMF).

Abril no lo comenzó con “buen pedal” a causa de una rotura en su bicicleta justo en el kilómetro 100 de los 152,2 programados y tuvo que abandonar la fortísima Ronde van Vlaanderen (TMF).

Sin embargo, tres días después consiguió su mejor Top del año al llegar al sprint final en la punta del pelotón y con el ímpetu que la caracteriza aseguró el sexto escaño en la carrera de Scheldeprijs.

«Tras posponerse para octubre la Paris Roubaix del pasado domingo, Arlenis debe correr este mes tres veces más», adelantó Leandro.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/253988-arlenis-sierra-a-clasica-del-pedal-flecha-de-brabante>



Radio Habana Cuba